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Résumé

La hausse accélérée des prix des matériaux de construction résultant
principalement de leur rareté ou du colt élevé de leur transport conduit a
envisager de les remplacer partiellement ou totalement par d'autres matériaux
locaux, mais sans préjudice des avantages fondamentaux du mortier et du béton.
Ce travail expérimental vise a connaitre les propriét€s d'un mortier préparé a
partir de ciment, de sable limoneux et de sable de dune comme substitut partiel
du sable limoneux ou ce qu'on appelle le sable de construction. Pour cela, 4
scénarios de mortier différents seront préparés : le premier est un mortier
témoin, le deuxieéme est un mortier qui contient 5 % de sable de dune, le
troisicme contient 10 % et le quatrieme contient 15 %. Pour vérifier les
propriétés, nous effectuons la résistance a la flexion, la résistance a la
compression, la porosité, la masse volumétrique, les ondes acoustiques et
d'autres expériences si les conditions le permettent.

Mots-clés : mortier, résistance, durabilité, sable des dunes.

Abstract:

The rapid rise in the prices of building materials, due to their scarcity or the high
cost of transportation, necessitates considering their partial or complete
replacement with other local materials, but without prejudice to the basic
advantages of mortar and concrete. This experimental work aims to know the
properties of mortar prepared from cement, clay sand and dune sand as a partial
substitute for alluvial sand or what is called construction sand. For this, 4
different mortar scenarios will be prepared: the first is a witness mortar, the
second is a mortar containing 5 percent dune sand, the third contains 10 percent,
and the fourth contains 15 percent. To check the properties, we perform flexural
strength, compressive strength, porosity, volumetric mass, acoustic waves, and
other experiments if conditions permit.

Keywords: mortar, resistance, sustainability, sand dunes
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[Arabian Journal of Geosciences(2021)]
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